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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia a Secretaria do Meio Ambiente, solicito estudos, 

análise e informações, sobre a possibilidade da plantação de árvores na Rua Álvaro Pinto 

Madureira. 
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APROVADO 

2 7 SET. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que a pedido dos munícipes, a informação sobre a possibilidade da plantação de 

árvores, ao longo da rua, nos locais que ainda não tem. 

Considerando a necessidade de mais locais arborizados na nossa cidade. 

Considerando o beneficio que isso traz à vida das pessoas. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia Secretaria do Meio Ambiente, solicito estudos, análise e informações, 

sobre a possibilidade da plantação de árvores na Rua Álvaro Pinto Madureira. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 27 de setembro de 2Q21. 

Vereador Prof- ssor Felipe Guimarães 
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